

寒さが日に日に増し、冬が到来してきています。2学期も新型コロナウイルス感染防止に努めながら、学校行事の規模を縮小したり実施の方法を工夫したりして、子どもたちの学びの充実を図ってきました。修学旅行や校外学習、現場実習など、これまでの学習で身に付けた力を発揮したり、新しい経験も積んだりして、さらに大きく成長しています。地域や事業所の皆様にも、様々な場面でお力をお貸しいただき、心から感謝申し上げます。



*秋晴れの下、11月26日(土)にひがしゆめまつりを行いました。今年度は保護者を対象に午前中のみで開催となりました。「みんながキラキラゆめまつり チャレンジャー2022!」のテーマのもと、しっかり日頃の学習の成果を発揮することができました。3年ぶりの開催に、子どもたちは、達成感と充実感を味わうことができました。



*修学旅行に行きました。日帰りで岡山県内や香川県で活動しました。公共でのマナーを守り、友達と協力して楽しい思い出をつくることができました。絵付けや乗馬などの体験や自分たちで計画した活動、観光やお土産の買い物など、現地ならではの経験をとおして、ひとまわり成長することができました。

*毎年恒例の稲刈りを行いました。6月の田植えから5ヶ月、しっかり実りました。聾学校の児童も参加し、鎌で刈ったり、稲を運んだりする体験をしました。

*学校見学会を行いました(11月2日)

子どもたちが利用している事業所の方を中心に、地域から約40名の方がご参加くださいました。支援グッズやICT機器の展示、校内施設や授業の見学を行いました。実際に学校の様子や教職員の支援を見ていただき、たくさんのご質問やご感想をいただきました。本校の教育活動への理解を深めていただくよい機会となりました。



*高等部現場実習(10月)

校外・校内で企業や福祉事業所での仕事や活動を体験し、卒業後の生活をイメージできるように、毎年この時期に実習を行っています。3年生は卒業後の進路に向けた実習でした。生徒たちは自分の進路決定に向けて、それぞれの課題に真剣に取り組みました。



*作業学習の製品販売会のお知らせ(2月9日)

～アート&ジョブセンター～

2学期は、地域の方に4回の販売会を行いました。2月に今年度最後の販売会を行います。一つ一つ丁寧に、心を込めてつくっています。お近くにお越しの際は、ぜひお立ち寄りください。



*3学期の主な行事のお知らせ

- PTAバザー…中止
- 高等部入学者選抜…1月20日(金)
- 参観日…2月22日(水)小学部・24日(水)中学部・27日(月)高等部
- 卒業式…3月10日(金)高等部・15日(水)小中学部

